

nuestro trabajo en México, pero tres hechos podrán ilustrar lo dicho:

1. De cuatro artículos sobre México y uno sobre América Central que yo escribí y envié al Comité Central del partido estadounidense, para su divulgación, *ninguno ha sido publicado*, y un camarada que está en contacto con el CEC me informó que ellos no tienen intención alguna de publicarlos, simplemente porque fui yo quien los escribió.
2. A pesar de que tanto el camarada Katayama como yo mismo hemos solicitado en reiteradas ocasiones artículos acerca de los sucesos en Estados Unidos para su publicación en México y Sudamérica, no nos han enviado ninguno.
3. Solicité a varios partidos comunistas que enviaran saludos al congreso organizador del partido mexicano; se recibieron las respuestas de los partidos de Francia, Alemania e Italia, pero no la del partido de Estados Unidos, aun cuando les escribí dos veces y sé que mis cartas las recibieron.

Nota: Debo señalar que tres artículos sobre temas mexicanos que envié a *Voice of Labor* sí fueron publicados; solo el CEC se ha negado a publicar mis artículos. De hecho, el CEC no ha publicado ninguno de los ocho artículos que les envié.

A riesgo de parecer demasiado personal, debo decir algo más: me enteré que algunos camaradas irresponsables del partido estadounidense estaban haciendo circular los más perversos rumores acerca de mi persona: 1. Que me negué a ir a Moscú desde Berlín cuando ustedes me lo ordenaron; 2. Que me había apropiado de inmensas sumas de dinero que ustedes me habían confiado; y 3. Que ustedes tenían la intención de volver a abrir el cargo del espía Nuorteva en mi